

Un OVNI ressemblant à un grand bus repéré à San Bernardino



Un résident de San Bernardino a récemment fait une observation intrigante dans le ciel de la ville. Le 5 mai 2023, vers 16h45, cet individu se rendait à la pharmacie pour récupérer les médicaments contre l'arthrite de son chien lorsqu'il a repéré un **objet volant non identifié** (OVNI) d'une forme inhabituelle.

Selon le témoin, qui souhaite garder l'anonymat, l'OVNI avait une forme rectangulaire et une couleur gris foncé. Il l'a décrit comme ressemblant à un grand bus. Étonnamment, cet OVNI se déplaçait du nord au sud à une vitesse intermédiaire entre celle d'un dirigeable et d'un avion. Cette observation a immédiatement intrigué le témoin, qui s'est demandé s'il pouvait s'agir d'un dirigeable rectangulaire. Cependant, après une réflexion rapide, il a réalisé qu'il n'avait jamais vu de dirigeable de cette forme de toute sa vie.

L'OVNI semblait voler à une altitude relativement basse, mais le témoin n'a pas pu estimer la distance exacte entre lui et l'objet. Espérant capturer une vidéo ou une photo de l'étrange phénomène, le témoin s'est dirigé vers le parking du cabinet vétérinaire situé à proximité. Malheureusement, à son arrivée, l'OVNI était déjà dissimulé derrière de grands arbres du parc Perris Hill.

Depuis cette observation, le témoin a effectué des recherches sur Internet pour voir si d'autres personnes avaient également été témoins de cet OVNI à San Bernardino. Jusqu'à présent, aucun autre rapport n'a été trouvé. Cependant, le témoin reste convaincu qu'il n'est pas le seul à avoir vu cet OVNI et anticipe que d'autres témoignages confirmeront cette étrange présence dans le ciel de la région.

Sources

- nuforc.org
- chat.openai.com